

¿Que facultades valencianas se cuelan en el ranking mundial? - El Mundo - 30/04/2015



MANUEL LORENZO

MÁS INGLÉS E INFRAESTRUCTURAS EN LA UMH

El profesor de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, Jesús Pastor Ciurana, tomó ayer posesión como rector de esta institución —repite en el cargo— con el propósito de impulsar la enseñanza del inglés, las nuevas

infraestructuras y las becas para estudiantes, según dejó claro en su discurso. Pastor destacó el trabajo de la Consellería de Educación al «propiciar el acuerdo» entre las universidades para dejar en suspenso el 3+2.

¿Qué facultades valencianas se cuelan en el ranking mundial?

Ninguna está en el 'top 50' con catalanas y madrileñas, pero destacan sobre todo en Agricultura

NOA DE LA TORRE VALENCIA

La fiebre por los rankings universitarios está lejos de apagarse. Esta vez, el que se acaba de hacer público es el QS, que no sólo clasifica a universidades de todo el mundo, sino que va más allá al seleccionar a las mejores facultades por áreas. Sin embargo, ninguna de las universidades valencianas, ni públicas ni privadas, logra meter alguna de

sus facultades entre las 50 mejores del mundo, a diferencia de las universidades catalanas o madrileñas como la Politécnica de Catalunya, la Autónoma de Barcelona, la Pompeu Fabra, la Carlos III o la Complutense de Madrid.

Es más, aunque los sistemas catalanes y madrileños son capaces de aparar a un considerable número de campus en las distintas áreas

evaluadas, en el caso de la Comunidad Valenciana únicamente sobresalen la Politécnica de Valencia (UPV) y la Universitat de València (UV) y, en menor medida, la Universidad de Alicante (UA).

La mejor situada en alguno de los 36 campos analizados es la UPV, ya que es la única que coloca a algún centro al menos entre los 100 mejores del mundo. Esta uni-

versidad destaca así en los estudios de agricultura (está en el rango 51-100). En este mismo campo sobresale la UV, aunque relegada al rango 151-200, es decir, entre las 200 mejores del mundo (el ranking no concreta la posición exacta a partir de la posición 51).

Además, la UPV es, de las tres universidades valencianas, la que tiene más facultades en el ranking

LOS PARÁMETROS QUE SE VALORAN

3.551 centros. El ranking QS, que alcanza su quinta edición y se codea ya con el de Shanghai y el Times Higher Education, evalúa un total de 3.551 centros de educación superior, de los cuales han logrado clasificarse 894.

Cinco áreas de conocimiento. La clasificación está desarrollada por Quacquarelli Symonds y analiza el trabajo de las universidades en cinco grandes áreas del conocimiento: artes y humanidades, ingeniería y tecnología, ciencias biológicas y medicina, ciencias naturales y ciencias sociales y gestión Empresarial.

Parámetros. Los que se miden incluyen la producción científica, el prestigio tanto para el mundo académico como empresarial o la proyección internacional.

QS, destacando los estudios de estadística, ingeniería química e ingeniería civil (101-150); ingeniería eléctrica y electrónica (151-200); ciencias ambientales y matemáticas (201-250); ingeniería aeronáutica (201-300); informática (251-300) y física (301-400).

En el caso de la UV, las áreas en las que sobresalen también sus centros son filosofía y psicología (151-200) y medicina, física y química (251-300), además de ciencias biológicas (301-400). La UA, por su parte, logra posicionarse en los estudios de lengua inglesa y lenguas modernas (251-300).

En otras palabras, mientras la UPV sobresale en 10 de las 36 disciplinas del ranking de 2015, la UV lo hace en siete y la UA, en un total de dos.